

# 支部だより



## 西豊田支部

=毎年恒例のお正月遊び=

交通安全クイズを行ったあとカルタ取り大会、外では凧上げや羽子板、スカイスクリューを飛ばし楽しみました。また今回は学校にできたかまどベンチを使い豚汁も作っちゃいました。熱々の豚汁とっても美味しかったね。



今年度の学校でのイベントは今日で終わり。役員の皆さん、参加してくれたお友だちや保護者の皆さん いつもありがとうございます。来年度も継続して子ども会行事ができますように。

役員やお手伝いしてくれる保護者さま募集中。皆さまのお力により運営できます。



## 伝馬町支部

伝馬町学区子ども会世話人連合会は、1月 25 日に総勢 64 名で久能へいちご狩りに行きました。

暖かいハウスの中で、みんなで楽しくおしゃべりしながら美味しいいちごをいただいだ親睦を深めました。

お決まりの練乳はもちろん、ホイップクリームやチョコソースを持込みしてみたり、いちごミルクを作ってみたり♪味変も楽しみました！



## 小鹿一丁目新町子ども会



### 節分お楽しみ会

毎年恒例の行事に 20 人を超える子どもたちが参加してくれました。

当日は、自治会の会長さん・役員さんが鬼になって豆まきを開始。「鬼は外！福は内！」元気なかけ声で大盛り上がりでした。

終わったあとには、お土産にお菓子をもらい、楽しい時間を過ごしました。

